

*Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern.*

Tot ist nur, wer vergessen wird.

(Christian von Zedlitz)



Herzlichen Dank

allen, die uns beim Tode unserer lieben Mutter,
Schwiegermutter, Oma und Uroma

Margarete Paschke

in unserem Schmerz begleitet haben und uns ihre aufrichtige
Anteilnahme auf so vielfältige Weise zuteil werden ließen.
Unser Dank gilt auch dem Pflegeteam des Seniorenpflegeheimes
„Haus am Freistrom“ Lübz, Herrn Pfarrer Kraft für
seine einfühlsamen Worte, Frau Kamm und
dem Bestattungshaus Renné.

Im Namen aller Angehörigen

Die Kinder

Broock, im April 2024